



le Prince Noir

Le Prince Noir : Edouard de Woodstock (Woodstock 1330 - Westminster 1376)

Fils aîné d'Edouard III, il se distingue tout jeune à la bataille de Crécy et à la bataille de Poitiers (1356)

Duc d'Aquitaine en 1362, il s'y installe avec sa cour. Il combat ensuite contre Du Guesclin, en Espagne et en France. Il meurt en 1376, un an avant son père. Il est considéré comme un grand chef de guerre.

Son surnom lui vient du vêtement noir dont il avait l'habitude de recouvrir son armure.



Philippe le Hardi

Philippe le Hardi (Pontoise 1342 - Halle Belgique 1404)

Quatrième et dernier fils de Jean le Bon, il est tout jeune lors de la bataille de Poitiers au côté de son père (1356). Devenu duc de Bourgogne en 1363, il est le fondateur de la puissante Bourgogne. Son mariage avec Marguerite de Flandre lui permet de devenir comte de Flandre en 1384 et de conduire une efficace politique d'acquisition aux Pays-Bas. Il est le principal chef du gouvernement pendant la minorité, puis la folie de son neveu, le roi de France Charles VI. Il se révèle un fin politique aux côtés de la reine Isabeau de Bavière. Il se trouve ensuite en conflit avec son neveu Louis d'Orléans, qui lui reproche de faire passer ses intérêts avant ceux du royaume de France. Ce conflit personnel annonce déjà la guerre qui allait opposer les Armagnacs aux Bourguignons.